



## Gerätturnen

Liebe Turnerinnen, liebe Eltern,

Ihr habt leider den Abschied vom gesamten Trainerteam des Gerätturnens beim TuS Westerloy feiern müssen. Damit der Verlust, der doch in jedem Abschied steckt, nicht zu groß wird, wollen wir mit Euch auch nach vorne blicken. Denn nach jedem Abschied gibt es auch einen Neuanfang.

Der Vorstand des TuS Westerloy bedauert es sehr, dass die Trainer den Verein verlassen.

Das Turnen ist dank ihnen und dank Euch in den letzten Jahren eine wirkliche Größe im TuS Westerloy geworden. Viele von Euch sind wegen diesem Angebot zum TuS gekommen. Viele von Euch haben persönliche Erfolge erreicht, sei es der Mut für schwierige Übungen oder der mit Medaillen belohnte Meistertitel gewesen.

Besonders bedauern wir, dass der Abschied recht plötzlich und so einschneidend kam. Wir haben leider erst nach Euch von diesem Abschied erfahren. Daher blieb eigentlich keine Zeit dafür, das Gerätturnen auf neue Beine zu stellen, was wir allerdings unbedingt wollen. Denn wir sind ein Verein, zwar ein kleiner und mit begrenzten Mitteln und Platz, aber zum TuS Westerloy gehört, dass ein großer Teil seiner aktiven Mitglieder Magnesia an den Händen hat.

Neben dem Einsatz des Trainerteams hat auch der Verein immer gerne in die Gerätturnabteilung investiert. Die Anschaffungen von Materialien für den Nachwuchs bis hin zu Geräten für die Leistungsturner zeigen für die Verbundenheit des Vereins mit dieser Abteilung.

Und weil Ihr eure Freizeit in den letzten Jahren im und für den TuS eingesetzt habt, wollen wir auch, dass es weitergeht.

Es gibt bereits Kontakt zu potentiellen Trainern und einige Eltern haben schon Ihre Unterstützung für die Abteilung zugesagt. Mit dem Abschied bedanken wir uns daher nicht nur für die geleistete Arbeit, sondern laden Euch auch alle ein, eurem Sport weiter beim TuS Westerloy treu zu bleiben.

Soll es für Dich beim TuS im Turnen weitergehen? Dann schreibe uns doch eine E-Mail an **kontakt@tuswesterloy.de**, damit wir besser planen und Dich rechtzeitig informieren können.

Danke für Euren Einsatz und Eure Treue!

Peter Piepho

Vorsitzender